

*Wenn ich einmal nicht mehr bin  
und du siehst den Sternenhimmel,  
dann denke, einer der Sterne bin ich.  
(aus "der kleine Prinz", von Antoine de Saint-Exupéry)*

Traurig und dankbar nehmen wir Abschied von

# Hedi Speiser geb. Schwenk

15.6.1933 bis 16.9.2025

Nach einer kurzen Leidenszeit ging ihr Wunsch, heimzugehen, endlich in Erfüllung. Bis zuletzt überraschte Hedi uns mit ihrem wachen Interesse am Weltgeschehen, ihrem feinen Gespür für die Menschen und einem eindrücklichen Gedächtnis. Sie beschenkte uns mit ihrem spirituellen Erfahrungsschatz, ihrer tiefen Verbundenheit zur Natur, ihrem Schalk und ihrer Liebe.

Wir danken allen, die Hedis langes Leben bereichert haben. Besonders bedanken wir uns bei allen Angestellten des Betagtenheims Schöneegg in Hünibach, die sie in den vergangenen Jahren liebevoll begleitet und betreut haben.

Bewegt und mit vielen Erinnerungen:

Sandra, Daniel, Jonas und Tobias Krebs  
Matthias, Melanie, Jana und Janis Stickel  
Sarah Landolt  
Petra Wälti  
Christine Gross und Familie

Traueradresse: Christine Gross, Finkenweg 6, 3098 Köniz